

QUÈ EN SAPS SOBRE...

Omple els espais buits amb les paraules que tens a sota.

LA BATALLA DE MARATÓN

En AC, el Imperio ocupaba un territorio enorme. El rey invadió Atenas porque quería continuar expandiendo el Imperio.

El almirante Datis navegó con su flota hacia, que estaba a unas pocas millas de Atenas.

¡Los necesitaban ayuda! Decidieron pedírsela a los Aunque solían pelear entre ellas, las ciudades-estado griegas unían fuerzas para enfrentar a enemigos extranjeros. El ejército espartano era muy famoso y seria de gran ayuda para los atenienses. Los atenienses enviaron a un mensajero llamado a pedir ayuda a Esparta. Corrió desde Atenas hasta Esparta durante 2 días y 2 noches, recorriendo una distancia de km.

Los espartanos estaban celebrando una fiesta y dijeron que ayudarían una vez terminada la fiesta. corrió a Atenas con la noticia de que los atenienses debían esperar.

MARATÓN

490

FILÍPIDES

PERSA

RELIGIOSA

DARÍO

240

ESPARTANOS

ATENIENSES

FILÍPIDES

La Marató.